
永辉超市在合肥“安营扎寨”

2010年4月3日，永辉超市合肥宝文店

正式开业，这标志着永辉超市敲开安徽市场

这扇大门；仅仅在半个月之后，永辉超市又

将旗舰店设在了世纪金源，自从进入安徽市

场以来，永辉超市动作频频，到2010年底，在

合肥的门店已达6家之多。

永辉“布局”合肥，给合肥带来了什么？

生鲜食品、加工熟食、生活用品、服装

等，合肥市民可以以近乎农贸市场的价格买

到最新鲜的海鲜食品，可以将家中所需一站

式购齐，让购物称为一种享受，甚至改变了

部分合肥人的生活习惯。
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为什么永辉能在诸多超市竞争中打出

“生鲜”牌？源于其“永辉模式”背后独特的

采购体系。

与国际零售巨头全球采购不同，永辉超

市非常重视在当地采购农产品，主动寻找当

地种植农户进行合作，这不仅降低了采购成

本，而且减少了农产品流通环节。

在永辉超市，建立起了一整套完善的全

国性生鲜农产品统采和区域直采体系，再加

上内部商品保鲜研发机构，极大限度地减少

了生鲜农产品产业链的中间环节，降低了物

流、仓储和损耗成本。

生鲜，可以称得上是永辉的“招牌”。业内

人士告诉笔者，以海鲜商品为例，永辉会直接将

采购船开到海中渔船的身边，实现直接采购，这

也是永辉在水产商品经营中罕有对手的原因。

采购体系支撑“永辉模式”

永辉超市让百姓消费习惯悄悄改变

它是来自福建的超市“领军

者”，合肥只是它众多布局中的

一个；它倡导错位经营，为合肥

带来了全方位的“生鲜”享受。

除了合肥，永辉超市还在不断地

走在扩展疆土的路上，用它的生

鲜“赢得”消费者的心。

7月份，永辉超市将入驻南京，这家成立

于2001年的企业一直走在扩张布局的路上，

于2010年12月15日在上海主板上市（股票代

码：601933）。

目前，永辉超市已在北京、重庆、福建、安

徽等多个省市发展了200多家大、中型超市，

经营面积超过100万平方米，2009年销售额

突破百亿元大关，位居中国连锁百强企业30

强，中国快速消费品连锁百强10强。今年在

进军江苏市场的同时，永辉超市还在四川、河

南、天津、辽宁等地安营扎寨。

截至2011年一季度末，公司共计开业160

家连锁超市，经营面积超过108万平方米。一

季度新签卖场项目14个，经营面积18.5万平

方米，平均单店面积超过1.3万平方米。目前

已签约未开业门店合计89个项目，经营面积

超过90万平方米。

不仅如此，永辉超市官网上的资料显

示，永辉今年筹建的门店数将达到 77 家，

除了继续在福建、重庆、北京等地布点外，

还将挥戈河南、江苏。此外，今年该超市

还计划签约65家门店。在进驻新区域时，

永辉超市首先打造高水准的旗舰标杆店，

以赢得当地消费者、供应商以及物业开发

商的认可，然后等待时机进行蜂窝式的门

店布局。

旗舰标杆店“打头阵”

安徽华夏银保
工行安徽省分行

培训代理个人保险业务
4月 15-17日，华夏人寿安徽分公司银

保与工行安徽省分行在合肥滨湖新区世纪

金源大酒店隆重举办了为期三天的“代理

个人保险业务研讨培训班”。这是安徽华

夏与省工行自2008年合作以来举办的首

次华夏专场培训，双方都高度重视，工行省

分行个金部郭伟总、个金部领导、皖分常辉

总等全程参与，工行各地市行个金部人员、

银保部陈力经理以及各机构分管总参加培

训及研讨。

培训中，银保部郑诗成经理传授了行

销管理课程，并对我司一季度与工行的推

动方案做了公布，进行了颁奖，同时对二季

度方案进行了宣导。之后，常辉总对本次

会议致答谢词。常总在致辞中强调此次的

研讨培训是一次相互学习的盛会，我们将

共同分享过去合作的经营成果，一起迎接

新的挑战与机遇；是一次深化合作的会议，

我们将通过交流与沟通，共同探讨成功心

得，再度书写双赢的新传奇。

最后，省工行个金部郭伟总做了会议

总结。郭总对一直以来省工行与我司合作

所取得的成绩予以肯定，并充分肯定了安

徽华夏在工行三年来的业务提升速度及服

务效率。希望在后期的合作中能继续保持

良好发展关系，争取更高的业务占比。同

时，郭总对工行和华夏的合作提出三点要

求：一是加强合作，强化交流。尤其是地市

行与公司之间要加强合作关系，强化交流，

提升合作强度。二是扎实推进下一步合

作，要求各地市行会议后要尽快将与我司

二季度的合作方案落实到位，任务进行分

解到各网点。三是加大培训，提升网均产

能。


